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与泽熙有业务往来？ 重庆信托称：无中生有

证券时报记者 杨卓卿

泽熙投资法定代表人兼总经理

徐翔被调查，激起一环扣一环的风波。

针对相关媒体报道， 重庆信托

11

月

3

日公开声明称，自

2013

年以

来，公司与泽熙投资没有任何业务往

来及其他合作。重庆信托在声明中表

示，相关说法“完全是无中生有”。

证券时报记者注意到， 目前泽

熙投资

5

只正在运行的产品， 合作

方包括山东信托和华润信托。其中，

山东信托

2

只，华润信托

3

只。

个别信托公司曾与泽熙投资存

有业务往来，比如中融信托，但相关

产品已清算。

重庆信托表示，“公司对

2013

年至今的所有存续业务进行了彻底

排查， 没有任何一个项目与泽熙有

关联， 近三年与泽熙也没有任何业

务往来及其他合作。 ”

此外， 针对相关媒体报道中提

到的“如果着急，可以先登记赎回需

求， 而具体解决方案则要等泽熙的

执行文件”的说法，重庆信托也在声

明中表示，“完全是无中生有”。

目前， 上述

5

只存续产品将何

去何从，也引起业界关注。

据了解，《基金法》、《私募投资基

金监督管理暂行办法》 对基金管理人

在基金募集和投资运作方面违法、违

规行为的规定，多为原则性，并未涉及

强制清盘。

相关信托公司内部人士反映，存续期

产品如何处置，产品合同里有清楚明确的

规定，将待核实具体情况后据此处理。

24只券商股集体涨停

四季度业绩有望增长

证券时报记者 张欣然

沉寂许久的券商股， 昨日划出了一条几

近完美的

K

线。 截至收盘，

24

只券商股全线

涨停，

70

亿资金流入券商板块。 保险股、银行

股也随之大涨。

多位券商分析人士表示，券商板块上涨，

是多重利好消息刺激的结果。此外，经过三季

度低谷后， 券商经营业绩有望在四季度重新

迎来增长。

多重利好助推

11

月

4

日沪深两市大幅上涨，上证综指

收盘报于

3459.64

点，大幅上涨

4.31%

；深证

成指收于

11884.90

点，大幅上涨

5.29%

。两市

有近

200

只个股涨停， 较上个交易日大幅增

加，个股也全面火热。

最引人注目的， 当属全线涨停的券商

板块。

事实上， 不少券商分析师均在此前看

好年底券商板块，并给出强有力的分析。 上

周， 招商证券非银分析师洪锦屏总结券商

板块的利好因素包括：业绩低谷已过，改善

预期渐强；对券商的整肃风头渐过，政策拐

点出现可期； 外接信息系统的新政或促使

互联网证券风头流转至券商自身而非信息

服务提供商。

“不过，对于昨天的行情，用上述这些因

素来解释为何涨停却略显苍白。 ”洪锦屏称，

从市场博弈的角度看，双降、“十三五”等宏观

政策，改善了投资者情绪，所谓“人心思涨”，

股市调整后的市场反弹或在酝酿。

另有券商非银分析师认为， 此次券商板

块全线涨停主要是多重原因所致：一是“十三

五”推进交易制度改革，促进市场双向开发，

利好券商板块； 二是券商前三季度盈利逾

1300

亿，虽同比下降，但亏损并没有市场担

忧的那么严重；三是随着市场信心逐步回归，

交易活跃度回升，两融规模扩张重回

1

万亿，

预计四季度业绩将迎来改善。

四季度业绩可期待

狂欢后的券商股，后市又将如何发展？

“四季度券商有波段行情，可逐步提升券

商股仓位。”洪锦屏称，但须谨慎追高，回调后

加仓。

华泰证券非银分析师沈娟认为， 目前多

项改革都将为券商板块带来更大的机会。 如

新三板分层机制将优先推出， 有利于激活市

场活力；证券法二审

12

月将进行，预计明年

注册制和交易制度改革将加速等。

沈娟认为，后期人民币国际化、资本账户开

户将催化板块行情，大资金优选流动性强、业绩

好、安全性高的板块，券商的机会大于风险。

中航证券最新研报称， 券商的经营业绩

在经过三季度低谷后， 有望在四季度重新迎

来增长。此外，券商整体估值仍然处于历史低

位，有很大增长空间。

东北证券非银分析师周思立认为，受益于

两市成交量探底回升与市场行情的反弹，今年

四季度，上市券商有望出现较大程度好转。

蚂蚁金服有望入主德邦证券 持股比例或达75%

知情人士称，不论从资本体量还是股东磨合难易程度看，入主德邦证券均具较大可行性

证券时报记者 刘筱攸

阿里之于德邦证券， 或许应该

说是入主。

知情人士告诉证券时报记者，

按德邦证券半年度会议上有关负责

人透露的内容， 蚂蚁金服将会控股

德邦证券。持股比例虽然尚未公布，

但知情人士透露，或高达

75%

。

早就想入股券商

昨天， 蚂蚁金服以一篇

717

字

的公告，揭开其最新的资本运作：入

股德邦证券，但仍待监管部门审批。

在已有的支付、小贷、理财、征信、

数据五大业务板块基础上， 阿里金融

帝国还以参股或控股的方式， 囊括了

基金、保险、金融

IT

、民营银行等。

记者了解到，中州期货为德邦证

券的全资子公司。这意味着，假如监管

部门审批通过，阿里金融帝国版图，将

进一步拓展到券商和期货领域。

阿里入股券商的想法由来已

久。去年

4

月，阿里要收购长江证券

的传闻就已数度传出。此外，并不广

为人知的是，在长江证券之后、德邦

证券之前， 阿里还曾与五矿证券股

东几番接洽入股事宜， 但最后都不

了了之。

根据证券业协会发布的

2014

年度证券公司经营业绩排名情况，

德邦证券以

84.01

亿元的资产规

模， 排在

119

家券商的第

76

位；以

10.14

亿的营收排名第

65

位；以

3.66

亿的净利润排名第

65

位，属于

小型券商。 五矿证券以

51.36

亿的

资产规模排名第

83

位， 以

3.12

亿

的营收排名第

99

位。

“德邦证券显然是最适宜的标

的，马云要打入证券业，就是应该找

些盘子较小的券商，操作空间大。 ”

接近此事的知情人士对记者说，“先

别说马云跟郭广昌关系匪浅， 长江

证券是上市券商，资产规模比较大，

武汉国资委不会放的； 五矿证券是

央企控股，阿里进去也是比较难的。

德邦不论是从资本体量还是股东磨

合上，显然比较具有可行性。 ”

控股过程不复杂

“传了好久了。其实德邦证券开

半年度会议的时候， 领导就已经说

了这件事情。当时说的是，阿里掌握

控股权，持股比例高到

75%

。郭老板

（指郭广昌）退到二股东位置上。”一

位不愿具名的知情人士告诉记者。

截至

2014

年末，德邦证券注册

资本

23

亿元人民币， 净资产

33.79

亿元人民币，下设中州期货、德邦基

金管理、德邦星睿投资、德邦星盛资

本四家子公司。 五大股东分别为上

海兴业投资发展有限公司、 沈阳恒

信国有资产经营集团有限公司、沈

阳恒信资产托管有限公司、 丹东市

国有资产经营中心， 以及抚顺市融

达投资有限公司。

尽管如此， 阿里要想掌握控股

权，或许不会太复杂。因为上海兴业

投资就持有德邦证券超过

90%

股

份，实际控制人为复星的郭广昌。

尽管阿里和复星皆对具体持

股比例等细节三缄其口，但两者的

资本交融已然不少。 今年

2

月，阿

里入股德邦证券旗下德邦基金。 此

前，复星集团是阿里发起设立的网商

银行的第二大股东，也是阿里小贷的

发起股东之一。

“郭总具有大格局。 他认为与其死

守这个证券牌照， 不如参考一下天弘基

金，做大市值和规模，就算退到财务投资

者的位置，也不差。 ”上述知情人士称。

在马云的规划里，蚂蚁金服接手

后，“将积极推动德邦证券开展证券

业的同业合作”。 蚂蚁金服定的目标

是：

5

年内囊括超过

1000

家各类型金

融机构的转型升级服务。

坊间对于这桩资本联姻，出现几

种论调：一是蚂蚁金服在云计算、大数

据风控、 场景化金融找了德邦这块试

验田，为后来者形成示范效应；二是在

金融交易入口的载体恒生电子被限以

后，直接与券商合作绕开监管；三是在

支付、理财、账户等业态竞争者越来越

多的眼下，发掘互联网证券的潜力。

期指持仓连续13个交易日稳步回升

证券时报记者 李哲

昨日股市暴涨引起股指期货全

线飙升， 且涨幅全面超过现货。 实

际上， 期指持仓已连续

13

个交易

日稳步回升。 同时，国债期货成交

量也持续倍增。

中金所昨日收盘数据显示，沪

深

300

期货主力

IF1511

涨

6.18%

，

上证

50

期货主力

IH1511

涨

4.9%

，

中 证

500

期 货 主 力

IC1511

涨

6.65%

，均超过对应现货涨幅，贴水

大幅缩小。

期指持仓连续

13

个交易日稳步

回升。 截至昨日数据显示，沪深

300

期货总持仓达

45363

手， 上证

50

期

货总持仓达

18775

手，中证

500

期货

总持仓达

18470

手。三大期指的总持

仓量逼近

10

万手。在

9

月份以来的

最严格限制措施施行后， 总持仓

量近期走出了一轮上涨行情。

南方基金首席策略分析师杨德龙

认为，目前交投回暖，两融规模也稳定

在

1

万亿之上， 市场资金参与热情有

所提高，政策方面未来还会有深港通、

国资新政等措施推动， 市场热度有望

持续，金融期货市场也有望受益。

中期协数据显示，

10

月末中国

金融期货交易所持仓总量，包括期指

和国债期货两个方面， 达到

130726

手，较上月末增长

24.30%

。 其中，国债

期货的贡献不容忽视。

10

月份，

5

年期

国债期货和

10

年期国债期货的成交量

分别环比增加

305.90%

和

205.76%

。

10

月以来， 国债期货量价齐升。

不过，近一周开始，国债价格出现一定

幅度回调。 其中，

5

年期和

10

年期国

债期货主力分别从高点

100.66

元和

99.93

元回调至

99.62

元和

98.35

元附

近。 但是，成交量仍在持续攀升，持仓

量也达到近期新高。

其 中 ，

5

年 期 国 债 期 货 主 力

TF1512

成交量达

6.97

万手，持仓量达

1.65

万手。

10

年期国债期货主力

T1512

成交量更是创新高， 达

2.41

万

手，持仓量达

1.71

万手。这一数据充分

显示，从股指期货出来的资金，一定程

度上进入国债期货市场， 推动上述两

大债券期货的成交量大幅上升。

兴业银行固定收益部门研报认

为，未来一段时期，国债期货的成交

量仍将继续攀升。近期国债期货价格

回落是降息降准的利好基本兑现，短

线多单的获利了结。

但是，鉴于当前国内经济仍面临下

行压力， 制造业进出口形势依然严峻，

后期央行仍需通过降息降准等方式稳

定经济增长。 在货币政策宽松的环境

下，预计债市仍将以上行为主线，市场

成交热情仍会持续高涨。
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与泽熙有业务往来？ 重庆信托称：无中生有

证券时报记者 杨卓卿

泽熙投资法定代表人兼总经理

徐翔被调查，激起一环扣一环的风波。

针对相关媒体报道， 重庆信托

11

月

3

日公开声明称，自

2013

年以

来，公司与泽熙投资没有任何业务往

来及其他合作。重庆信托在声明中表

示，相关说法“完全是无中生有”。

证券时报记者注意到， 目前泽

熙投资

5

只正在运行的产品， 合作

方包括山东信托和华润信托。其中，

山东信托

2

只，华润信托

3

只。

个别信托公司曾与泽熙投资存

有业务往来，比如中融信托，但相关

产品已清算。

重庆信托表示，“公司对

2013

年至今的所有存续业务进行了彻底

排查， 没有任何一个项目与泽熙有

关联， 近三年与泽熙也没有任何业

务往来及其他合作。 ”

此外， 针对相关媒体报道中提

到的“如果着急，可以先登记赎回需

求， 而具体解决方案则要等泽熙的

执行文件”的说法，重庆信托也在声

明中表示，“完全是无中生有”。

目前， 上述

5

只存续产品将何

去何从，也引起业界关注。

据了解，《基金法》、《私募投资基

金监督管理暂行办法》 对基金管理人

在基金募集和投资运作方面违法、违

规行为的规定，多为原则性，并未涉及

强制清盘。

相关信托公司内部人士反映，存续期

产品如何处置，产品合同里有清楚明确的

规定，将待核实具体情况后据此处理。

24只券商股集体涨停

四季度业绩有望增长

证券时报记者 张欣然

沉寂许久的券商股， 昨日划出了一条几

近完美的

K

线。 截至收盘，

24

只券商股全线

涨停，

70

亿资金流入券商板块。 保险股、银行

股也随之大涨。

多位券商分析人士表示，券商板块上涨，

是多重利好消息刺激的结果。此外，经过三季

度低谷后， 券商经营业绩有望在四季度重新

迎来增长。

多重利好助推

11

月

4

日沪深两市大幅上涨，上证综指

收盘报于

3459.64

点，大幅上涨

4.31%

；深证

成指收于

11884.90

点，大幅上涨

5.29%

。两市

有近

200

只个股涨停， 较上个交易日大幅增

加，个股也全面火热。

最引人注目的， 当属全线涨停的券商

板块。

事实上， 不少券商分析师均在此前看

好年底券商板块，并给出强有力的分析。 上

周， 招商证券非银分析师洪锦屏总结券商

板块的利好因素包括：业绩低谷已过，改善

预期渐强；对券商的整肃风头渐过，政策拐

点出现可期； 外接信息系统的新政或促使

互联网证券风头流转至券商自身而非信息

服务提供商。

“不过，对于昨天的行情，用上述这些因

素来解释为何涨停却略显苍白。 ”洪锦屏称，

从市场博弈的角度看，双降、“十三五”等宏观

政策，改善了投资者情绪，所谓“人心思涨”，

股市调整后的市场反弹或在酝酿。

另有券商非银分析师认为， 此次券商板

块全线涨停主要是多重原因所致：一是“十三

五”推进交易制度改革，促进市场双向开发，

利好券商板块； 二是券商前三季度盈利逾

1300

亿，虽同比下降，但亏损并没有市场担

忧的那么严重；三是随着市场信心逐步回归，

交易活跃度回升，两融规模扩张重回

1

万亿，

预计四季度业绩将迎来改善。

四季度业绩可期待

狂欢后的券商股，后市又将如何发展？

“四季度券商有波段行情，可逐步提升券

商股仓位。”洪锦屏称，但须谨慎追高，回调后

加仓。

华泰证券非银分析师沈娟认为， 目前多

项改革都将为券商板块带来更大的机会。 如

新三板分层机制将优先推出， 有利于激活市

场活力；证券法二审

12

月将进行，预计明年

注册制和交易制度改革将加速等。

沈娟认为，后期人民币国际化、资本账户开

户将催化板块行情，大资金优选流动性强、业绩

好、安全性高的板块，券商的机会大于风险。

中航证券最新研报称， 券商的经营业绩

在经过三季度低谷后， 有望在四季度重新迎

来增长。此外，券商整体估值仍然处于历史低

位，有很大增长空间。

东北证券非银分析师周思立认为，受益于

两市成交量探底回升与市场行情的反弹，今年

四季度，上市券商有望出现较大程度好转。

蚂蚁金服有望入主德邦证券 持股比例或达75%

知情人士称，不论从资本体量还是股东磨合难易程度看，入主德邦证券均具较大可行性

证券时报记者 刘筱攸

阿里之于德邦证券， 或许应该

说是入主。

知情人士告诉证券时报记者，

按德邦证券半年度会议上有关负责

人透露的内容， 蚂蚁金服将会控股

德邦证券。持股比例虽然尚未公布，

但知情人士透露，或高达

75%

。

早就想入股券商

昨天， 蚂蚁金服以一篇

717

字

的公告，揭开其最新的资本运作：入

股德邦证券，但仍待监管部门审批。

在已有的支付、小贷、理财、征信、

数据五大业务板块基础上， 阿里金融

帝国还以参股或控股的方式， 囊括了

基金、保险、金融

IT

、民营银行等。

记者了解到，中州期货为德邦证

券的全资子公司。这意味着，假如监管

部门审批通过，阿里金融帝国版图，将

进一步拓展到券商和期货领域。

阿里入股券商的想法由来已

久。去年

4

月，阿里要收购长江证券

的传闻就已数度传出。此外，并不广

为人知的是，在长江证券之后、德邦

证券之前， 阿里还曾与五矿证券股

东几番接洽入股事宜， 但最后都不

了了之。

根据证券业协会发布的

2014

年度证券公司经营业绩排名情况，

德邦证券以

84.01

亿元的资产规

模， 排在

119

家券商的第

76

位；以

10.14

亿的营收排名第

65

位；以

3.66

亿的净利润排名第

65

位，属于

小型券商。 五矿证券以

51.36

亿的

资产规模排名第

83

位， 以

3.12

亿

的营收排名第

99

位。

“德邦证券显然是最适宜的标

的，马云要打入证券业，就是应该找

些盘子较小的券商，操作空间大。 ”

接近此事的知情人士对记者说，“先

别说马云跟郭广昌关系匪浅， 长江

证券是上市券商，资产规模比较大，

武汉国资委不会放的； 五矿证券是

央企控股，阿里进去也是比较难的。

德邦不论是从资本体量还是股东磨

合上，显然比较具有可行性。 ”

控股过程不复杂

“传了好久了。其实德邦证券开

半年度会议的时候， 领导就已经说

了这件事情。当时说的是，阿里掌握

控股权，持股比例高到

75%

。郭老板

（指郭广昌）退到二股东位置上。”一

位不愿具名的知情人士告诉记者。

截至

2014

年末，德邦证券注册

资本

23

亿元人民币， 净资产

33.79

亿元人民币，下设中州期货、德邦基

金管理、德邦星睿投资、德邦星盛资

本四家子公司。 五大股东分别为上

海兴业投资发展有限公司、 沈阳恒

信国有资产经营集团有限公司、沈

阳恒信资产托管有限公司、 丹东市

国有资产经营中心， 以及抚顺市融

达投资有限公司。

尽管如此， 阿里要想掌握控股

权，或许不会太复杂。因为上海兴业

投资就持有德邦证券超过

90%

股

份，实际控制人为复星的郭广昌。

尽管阿里和复星皆对具体持

股比例等细节三缄其口，但两者的

资本交融已然不少。 今年

2

月，阿

里入股德邦证券旗下德邦基金。 此

前，复星集团是阿里发起设立的网商

银行的第二大股东，也是阿里小贷的

发起股东之一。

“郭总具有大格局。 他认为与其死

守这个证券牌照， 不如参考一下天弘基

金，做大市值和规模，就算退到财务投资

者的位置，也不差。 ”上述知情人士称。

在马云的规划里，蚂蚁金服接手

后，“将积极推动德邦证券开展证券

业的同业合作”。 蚂蚁金服定的目标

是：

5

年内囊括超过

1000

家各类型金

融机构的转型升级服务。

坊间对于这桩资本联姻，出现几

种论调：一是蚂蚁金服在云计算、大数

据风控、 场景化金融找了德邦这块试

验田，为后来者形成示范效应；二是在

金融交易入口的载体恒生电子被限以

后，直接与券商合作绕开监管；三是在

支付、理财、账户等业态竞争者越来越

多的眼下，发掘互联网证券的潜力。

期指持仓连续13个交易日稳步回升

证券时报记者 李哲

昨日股市暴涨引起股指期货全

线飙升， 且涨幅全面超过现货。 实

际上， 期指持仓已连续

13

个交易

日稳步回升。 同时，国债期货成交

量也持续倍增。

中金所昨日收盘数据显示，沪

深

300

期货主力

IF1511

涨

6.18%

，

上证

50

期货主力

IH1511

涨

4.9%

，

中 证

500

期 货 主 力

IC1511

涨

6.65%

，均超过对应现货涨幅，贴水

大幅缩小。

期指持仓连续

13

个交易日稳步

回升。 截至昨日数据显示，沪深

300

期货总持仓达

45363

手， 上证

50

期

货总持仓达

18775

手，中证

500

期货

总持仓达

18470

手。三大期指的总持

仓量逼近

10

万手。在

9

月份以来的

最严格限制措施施行后， 总持仓

量近期走出了一轮上涨行情。

南方基金首席策略分析师杨德龙

认为，目前交投回暖，两融规模也稳定

在

1

万亿之上， 市场资金参与热情有

所提高，政策方面未来还会有深港通、

国资新政等措施推动， 市场热度有望

持续，金融期货市场也有望受益。

中期协数据显示，

10

月末中国

金融期货交易所持仓总量，包括期指

和国债期货两个方面， 达到

130726

手，较上月末增长

24.30%

。 其中，国债

期货的贡献不容忽视。

10

月份，

5

年期

国债期货和

10

年期国债期货的成交量

分别环比增加

305.90%

和

205.76%

。

10

月以来， 国债期货量价齐升。

不过，近一周开始，国债价格出现一定

幅度回调。 其中，

5

年期和

10

年期国

债期货主力分别从高点

100.66

元和

99.93

元回调至

99.62

元和

98.35

元附

近。 但是，成交量仍在持续攀升，持仓

量也达到近期新高。

其 中 ，

5

年 期 国 债 期 货 主 力

TF1512

成交量达

6.97

万手，持仓量达

1.65

万手。

10

年期国债期货主力

T1512

成交量更是创新高， 达

2.41

万

手，持仓量达

1.71

万手。这一数据充分

显示，从股指期货出来的资金，一定程

度上进入国债期货市场， 推动上述两

大债券期货的成交量大幅上升。

兴业银行固定收益部门研报认

为，未来一段时期，国债期货的成交

量仍将继续攀升。近期国债期货价格

回落是降息降准的利好基本兑现，短

线多单的获利了结。

但是，鉴于当前国内经济仍面临下

行压力， 制造业进出口形势依然严峻，

后期央行仍需通过降息降准等方式稳

定经济增长。 在货币政策宽松的环境

下，预计债市仍将以上行为主线，市场

成交热情仍会持续高涨。


